

BULLETIN DE L'ÉCOLE PUBLIQUE DE SAINT-DIDIER-SOUS-RIVERIE

C Y C L E 1

Il y avait un petit enfant qui allait en prison parce qu'il avait tué ses parents. Après, il avait revu ses parents parce qu'il avait un copain qui avait fait un tunnel sous la terre et après ils l'ont rebouché. Il est « reallé » dans sa maison mais il n'y avait plus son papa et sa maman parce qu'il avait déménagé et que la maison était vendue. Le petit enfant, il allait regarder un bouquin dans son lit. Les parents, ils n'avaient pas retrouvé d'autre maison, alors, ils sont retournés dans leur maison.

Pão

Il y avait un dinosaure, il a vu un petit garçon et il ne l'a pas mangé. Il a rencontré son petit garçon, le dinosaure, sa vache et son mouton.

Gabin

Un petit garçon qui s'appelle Romain. Il va dans les magasins. Après, il repart dans sa maison manger. Il fait dodo après.

Séverine

L'autre jour, il y avait un lion qui avait mangé un éléphant et après, le lion, il est allé dans la trompe de l'éléphant. Le lion, il a foncé avec sa voiture dans l'école et après l'école, y en avait plus. Hop !

Othilie

Des fois, avec Martin, on se met un peu à quatre pattes et je fais un peu du tricycle. En

fait, après, je fais le tigre et après, je fais le clown.

Louis

Je vais aller chez les cousins avec ma mamie, que ma mamie ! Je vais aussi goûter chez ma mamie. Je vais voir Tessie. Et puis, Tessie, quand je viens, elle me saute dans les bras.

Émilie

Un autre jour, j'ai vu un escargot. Et quand j'étais en vacances, j'ai été avec une petite fille. Avant, elle était pas ma copine, mais maintenant, elle est ma copine.

Camille

Il y avait un château. Un monsieur allait voir en haut du château, sur la tour Eiffel, si les méchants venaient.

Il y avait encore un château. Monsieur Fleur faisait la garde.

Nils

Un jour, il y avait un bonhomme qui se promenait dans les bois et il rencontra un loup. Après, tous les deux, ils « alla » au cirque. Ils « rencontra » un renard. Ensuite, ils « partira » de ses copains et ils « disa » au revoir.

Élisa

C Y C L E 2

La fleur des mers

Il était une fois, au fond de la mer, une fleur qu'on n'avait jamais touchée. Pourtant, un jour, aux informations, on entendit que cette fleur était magique. Le lendemain, un village se plaignit que ce n'était pas vrai. Pourtant, un jour, une petite fille y alla pour voir cette fleur qui était magique. Elle plongea tout au fond de la mer. Elle vit quelque chose briller. C'était la fleur magique. Elle la prit et elle la ramena. Quand elle la ramena, tout son village lui dit :

« *On ne croit pas que tu es allée la chercher !
– Mais je l'ai trouvée quand même, je suis assez forte !* »

Et elle porta quand même chance à tout son village. Ils la remercièrent. Après, ils vécurent pour toujours heureux.

Marine

1

Top journal

Les articles du n°131 préférés par les enfants sont :

- 1) *Visite sous la mer* (2) de Noémie (44)
- 2) *Le risque du sport* de Guillaume (31)
- 3) *Bananoé a des ennuis* de Barthélémy (19)
- 4) *Maman et papa se séparent* de Kévin (16)
- 5) *Un tigre* de Florian et Déborah (13)

Celui préféré par les adultes est :

- 1) *Le risque du sport* de Guillaume (4)

Mon avis (n°133)

à recopier ou à découper

Les articles que j'ai préférés dans ce numéro sont (dans l'ordre) :

.....de

.....de

.....de

Je suis : un enfant – un adolescent – un adulte.

Léo et les cinquante bonnes actions

Je m'appelle Léo, et j'ai été changé en lion. Pour redevenir un humain, je dois accomplir cinquante bonnes actions. J'en ai accompli quarante-sept, je n'en ai plus que trois à réaliser. Hier, ou avant-hier, je me suis fait capturer par des zoologues. Aujourd'hui, je me montre aux gens et je me ridiculise devant des milliers de spectateurs. Les actions qu'il me reste à faire sont les plus difficiles. Comprenez : être en liberté dans la forêt, et sauver des gens des griffes d'Hermès, le roi des guépards, est plus facile que de faire le bien quand on est en captivité derrière le seul enclos blindé du zoo.

Aujourd'hui, j'ai décidé de m'évader. Quand j'étais un homme, j'avais des farces et attrapes, dont un passe-partout magique que j'ai avalé. Dans mes poils, il y a de l'herbe accrochante qui contient du café et du sel. Un

excellent vomitif. Et si je mange ces herbes, je vais vomir la clé passe-partout que j'ai dissimulée dans mon estomac. Grâce à elle, je pourrai m'évader sans problèmes.

- *Et une côtelette, une !*

- *Aï e ! "v'la le garde de manger" qui arrive juste au moment où j'allais m'évader.*

- *Je t'apporte un compagnon car tu as été sage, continua l'homme*

- *P'tit frère ! m'exclamai-je, lui aussi avait été changé en lion*

- *Je vais rester près de vous pour que vous fassiez connaissance, dit l'homme.*

- *Ah non ! dit Coga, mon petit frère. PAS ce GARDE AU GROS PIF !*

À suivre...

Valérian, CM2

A D U L T E S

Conseil d'école du 21 novembre 2002

Présents : Corinne Famelart, Paul Psaltopoulos, Alain Brun, Jean-Paul Thivillon, Isabelle Brouillet, Fred Escoffier, André Pavageau, Patrick Cuizinaud, Pascal Simon

Excusés : Rémi Castères, Perrine Vidalat, Simone Bonnier

1. Prévision des effectifs 2003

Il est un peu tôt pour faire une estimation fine, mais après calcul en fonction des changements de cycle, les effectifs resteront stables.

2. Aménagements**A. Connexion Internet**

Une facture très élevée de communications téléphoniques ayant été reçue par la municipalité, les enseignants ont aussitôt débranché l'installation. Il est apparu que le "routeur" était défectueux et connectait tout seul.

B. Cycle 1

Demande de Paul pour séparer les deux parties de la classe du cycle 1 à l'aide d'un système de portes coulissantes. L'intérêt est d'isoler la partie mezzanine lorsque les tout-petits dorment et d'utiliser l'autre partie pour les ateliers décroisonnés. La municipalité donne son accord et va demander des devis.

Concernant la structure modulaire prévue dans la salle Soleil, le choix sera fait par Paul. L'école Arc-en-Ciel sera contactée pour savoir si l'utilisation de cette structure intéresserait les enseignants.

C. Cycle 2

Une armoire fermant à clé est demandée par Corinne. Jean-Paul Thivillon fait le nécessaire pour l'amener le plus rapidement possible à l'école.

La municipalité apportera une aide au projet jardin du cycle 2 par la fourniture de plants ou de graines de fleurs. Il est rappelé que les enfants se sont inscrits au concours des "écoles fleuries".

D. Véranda

La réfection des peintures de la véranda sera faite avant la rentrée 2003.

E. Hygiène de la cour

Le sable du bac à sable sera changé et la municipalité renouvellera l'opération toutes les années.

Le gravier de l'arbre à grimper sera supprimé et remplacé par une dalle recouverte d'un matériau spécifique type mousse. Ce projet d'aménagement sera présenté au budget municipal 2003 et réalisé dans l'année.

F. Sécurité du muret à côté du portail

Une barrière de bois sera installée sur le petit muret à gauche du portail en sortant, ceci afin d'éviter que les enfants ne grimpent dessus et tombent. À ce propos, il est rappelé que les enfants sont sous l'entière responsabilité de leurs parents dès lors que ceux-ci les ont récupérés auprès des enseignants.

3. Réunion sur l'évaluation par les ceintures

Elle se déroulera au cours du deuxième trimestre.

4. Demande de la salle polyvalente pour un défi technique le jeudi 12 juin 2003

Accord de principe de la municipalité qui rappelle que, le sol étant fragile, il faudra prendre toutes les précautions nécessaires.

5. Périscolaire

Les représentants des parents rappellent les difficultés de nombreuses familles du fait du manque de structures périscolaires sur la commune. La municipalité apporterait son soutien à un projet associatif mais ne veut pas en assumer la gestion.

6. Questions diverses

- Une infiltration d'eau dans le local du Sou a été constatée. Les employés municipaux répareront la fuite.

- Le problème de mauvaises odeurs émanant des sanitaires fera l'objet d'une recherche plus approfondie, en espérant que cette fois soit la bonne !

- Prochainement, une boîte à lettres sera mise à la disposition des parents voulant correspondre avec leurs représentants.

- Un wc siège sera bientôt installé au rez-de-chaussée pour les enfants du cycle 2.

- Les représentants informent l'assemblée du renouvellement du bureau de la FARSPM, ce qui permet la continuité du fonctionnement du restaurant scolaire.

Pascal Simon